



stadt  
**kreuztal**

Herr  
Reinhard Böcking

Siegener Straße 5  
57223 Kreuztal

21.07.2021

## Ihre Anfrage vom 04.07.2021 zur verdeckten Geschwindigkeitsermittlung an der L714 in Osthelden

Sehr geehrter Herr Böcking,

ich verweise auf den bereits mit Ihnen geführten Schriftverkehr der letzten Monate, in welchem detailliert und ausführlich auf Ihre Anfragen, Wünsche und Belange eingegangen wurde.

Gerne beantworte ich jedoch Ihre Email vom o. g. Datum heute letztmalig.

Das hier und in den meisten Kommunen verwendete Messgerät „Viacount II“ der Firma „via traffic controlling gmbh“ ist auf geraden Straßenabschnitten aufzustellen, da ansonsten das Messergebnis verfälscht werden kann. Aufstellort und auch die Festlegung des Zeitraums der Messung werden von mir, im Rahmen der Verkehrsplanung, bestimmt.

Ein Hinweis an die Polizeibehörde vor Durchführung der Messung in Osthelden ist erfolgt. Einflussnahme auf deren Planungen zur Durchführung ihrer Geschwindigkeitskontrollen habe ich nicht.

Die Einzelauswertung in Fahrtrichtung Kreuztal ist nahezu identisch mit den Ergebnissen, die Ihnen am 06.04.2021 übermittelt wurden. Auch hier liegt der „V85“-Wert bei 59 km/h, was keiner Notwendigkeit von weiteren Maßnahmen, außer den bereits regelmäßig durch die Polizei durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen, bedarf.

Im Stadtgebiet Kreuztal gibt es keine festen Radarmessstationen. Die vorhandenen Geschwindigkeitsmesstafeln kommen an wechselnden Standorten zum Einsatz.

Abschließend weise ich nochmals eindringlich darauf hin, sämtliche Namen von Mitarbeitern/Mitarbeiterinnen der Stadt Kreuztal aus Datenschutzgründen bei Ihren Veröffentlichungen im Internet unkenntlich zu machen, insbesondere in dem schon veröffentlichten Schriftsatz vom 27.05.2021.

Mit freundlichen Grüßen